
L’INTERVIEW D’UN JOUEUR DU 

GROUPE CFA  …. 

DIMITRI QUENET 
 

1) Dimitri, peux-tu nous parler de ton parcours ? 
J'ai commencé le football à l’âge de 5 ans à Penmarch en Bretagne jusqu’à 

l’âge de 14 ans avant de partir une année à Pont-l’Abbé. 

J’ai ensuite intégré le centre de formation du FC Lorient durant 1 an et demi  

puis 6 mois à Guingamp avant de rejoindre le club du Mans pour une durée  

de 3 ans. 

N’ayant pas eu la possibilité de signer professionnel, j’ai signé à l’AS Vitré 

une année avant de venir au FC Blagnac où je suis resté deux saisons. 

J’ai signé à l’US Colomiers lors la saison 2012/2013 et je suis toujours dans 

ce club depuis 4 ans maintenant. 

 

 

2) Tu as connu la montée en National avec l’US Colomiers et tu as pu  

évoluer à ce niveau durant deux saisons. 

Qu’est-ce que t’as apporté cette expérience ? 

Oui, j’ai connu la montée en National dès ma première saison à l’US Colomiers suite à une année 

extraordinaire sur tous les plans. 

L’aventure du National fut une très belle expérience malgré notre descente la saison dernière. Le 

championnat National est un championnat avec un niveau très exigeant, c’est quasiment le monde 

professionnel.  

 



Je garde également un très bon souvenir de notre dernier match à Strasbourg au stade de la Meinau où nous  

avons joué devant 25000 spectateurs. Jouer devant tant de spectateurs n’arrive pas tous les jours. 

 

3) Match important samedi avec la réception de l’équipe réserve de l’AS Monaco. 

Comment prépares-tu cette rencontre ? 

Tout d’abord, nous sommes partis récupérer à Pau, chez le leader, les 

points perdus à domicile contre l’OGC Nice à la dernière minute. 

C’est une très belle victoire où le groupe a fait preuve de valeur de  

combativité et de mental. 

Maintenant, il ne faut pas s’enflammer et continuer à travailler dans le 

but de confirmer samedi au stade Capitany face à l’équipe réserve  

de l’AS Monaco. Jouer contre une équipe réserve professionnelle n’est  

jamais simple. 

 

4) Quelles sont tes ambitions pour cette deuxième partie de saison ? 

Déjà, ma première partie de saison a été mitigée en raison de mon  

opération de l’appendicite et du carton rouge lors de mon retour. Cela 

m’a éloigné des terrains durant un long moment.  

En ce qui concerne la fin de saison, j’ai à cœur de faire une grosse fin  

de saison pour aider l’équipe, être décisif et avoir un maximum de  

temps de jeu. 
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